

みんなのひろば



表紙から



遠足 たのしいなー!

5月10日に行われた訓子府小学校の遠足の写真です。
この写真をプレゼントしますので、ご希望の方は6月21日(金)までに、役場総務課窓口へお越しください。



みんな仲よし 楽しい学校

プロ野球選手になりたい
4月から中学生となり、小学校とは違い授業ごとに先生が代わるので、とても新鮮で楽しいです。
学校の授業は数学が得意で、国語が苦手です。中間テストに向けて国語に力を入れていきたいです。
部活動は、野球部に所属しています。小学生のときから野球をやっていて、守備がうまくなるようにがんばって練習をしています。ソフトバンクの松田選手が好きなので、将来はプロ野球選手になりたいです。

北山 連さん
(訓小1年 栄町)



ぼくたち・わたしたち の作品を見て ふれあい ギャラリー



訓小1年
前田 藍子さん
「わたしのかお」



訓小1年
横関 和奏さん
「わたしのかお」



訓小4年 佐々木 隆乃介さん

全部の止めが難しかったけれど、全部のはらいと7画目の曲がり、はねが上手に書けました。



訓小4年 井幡 莉香さん

くさかんむりが上手に書けましたが、7画目のはねが難しかったです。



訓小4年 武田 朋樹さん

7画目のはねが難しかったです。3画目のはらいが上手に書けたと思います。

短歌 訓子府短歌会

宮中の歌会始めのテレビ見る

今年限りのみ歌なりせば

埼玉県 飯田 政章

軒下の氷割りする鶴嘴よ

睦月十日の手の平の豆

東幸町 中島 玲子

うす紅の最後の一輪咲かぬ百合

少女のままでも少し居たきか

東幸町 吉野 良華

多気志楼の

歌碑建つコタンの湯に浸る

飛来スワンの群に囲まれ

大谷 昆野 範雄

